

Blinden-Guides für Lauftraining gesucht

In der freien Natur joggen – das soll auch für Sehbehinderte und Blinde möglich sein. Der Verein Blind-Jogging sucht zusammen mit UBS Helpetica Freiwillige, die sich in den Kantonen <u>Basel</u>, <u>Bern</u>, <u>St. Gallen</u>, <u>Luzern</u> und bald in Zürich zu Blinden-Guides ausbilden lassen und in Zukunft blinde oder sehbehinderte Läuferinnen und Läufer ein- bis zweimal pro Woche joggend begleiten. Wer sich dafür interessiert, kann im Vorfeld schnuppern und ein Laufteam begleiten.

Jetzt mithelfen!

